



Guatemalanetz Bern



Eine gespaltene Gesellschaft: Rassismus, Diskriminierung und Gewalt in Guatemala

Einladung zum Gespräch mit Rosalina Tuyuc Velásquez



Rosalina Tuyuc Velásquez ist eine Maya Kakchiquel und weltweit bekannte Menschenrechtsaktivistin aus Guatemala. Sie ist Gründungsmitglied der *Coordinadora Nacional de Viudas de Guatemala* (CONAVIGUA) und war von 1996 – 2000 als Abgeordnete und später Vize-Präsidentin im Kongress tätig. 2012 verlieh ihr die japanische Friedensstiftung *Niwano* eine Auszeichnung für ihr ausserordentliches Engagement zu Gunsten von Menschenrechten und Frieden in ihrem Land.

Rosalina Tuyuc Velásquez wird im April 2015 den alternativen Bericht der guatemaltekischen Zivilgesellschaft zu Rassismus und Diskriminierung vor dem UN Komitee zur Eliminierung Rassistischer Diskriminierung vorstellen.

Das Guatemalanetz Bern, das Guatemala-Netz Zürich und Amnesty International Schweiz laden Sie herzlich zu einem Gespräch mit dieser engagierten Frau ein.

Mittwoch, 29. April 2015, 20:30 – 22:00 Uhr
Uni Bern, Hauptgebäude, Hochschulstr.4, HS 206